

心ひとつに

弥富市立桜小学校
学校だより
No.9
平成27年9月30日

素晴らしい運動会でした！

26日（土）は前日までの雨が止み、グラウンドも次第に乾き、運動会を予定通り実施することができました。

「話を聴く態度がきちんとできており、とてもお利口です。素晴らしい桜小学校になりました」と、来賓の方から温かい、お褒めの言葉をいただくことができました。

「気を付け」「休め」「前へ、ならへ」「回れ右」など、基本的な集団行動が身に付いている桜っ子の姿を、ちゃんと評価して下さったことを、教職員、児童ともに嬉しく思います。本当にありがとうございます。

保護者の中には、成長したわが子の姿を見て思わず目頭を熱くされた方、涙ぐんでしまわれた方などがおられました。また、なかには、わが子の成長した姿に感動され、担任に感謝の気持ちを連絡帳で伝えてくださった方もみえました。



【ソーラン節2015】

教職員・保護者ともども、桜っ子の成長を実感することができた素晴らしい運動会でした。桜っ子も、運動会をやり遂げた達成感を感じ取ることができたのではないかと思います。

運動会を終えて、私に次のようなお手紙をくれた2年生児童もいました。



【夢に向かってー低学年のダンス】



【風林火山ー高学年の組体操】

こうちょうせんせいへ

いままでありがとうございました。わたしたちのうんどうかい、どうでしたか。わたしたちは、いっぱいれんしゅうしました。こうちょうせんせい、さいごのうんどうかい、みんなできもちをあわせてがんばりました。ありがとうございました。 A子より

教育実習が始まっています！

9月29日（火）より教育実習が始まっています。愛知教育大学の学生3人が、以下のクラスに入って、3週間から4週間教員になるための実習を行います。

保護者の皆様もご承知おきください。

- ・大西 智弓（2年松組）・・・3週間
- ・辻村 悠（5年松組）・・・3週間
- ・長谷川恭子（4年松組）・・・4週間（養護教諭実習）